



150周年便り

NO.6

各階15個ずつ隠して貼ってありました。



江北祭り

7月20日(土)に江北祭りを行いました。全部の学級24学級がお店を出し、みんなで楽しみました。代表委員会の企画に150周年キャラクター「江桜ちゃん探し」も盛り上がりました。

3年生の取り組み



3年生は、江北にゆかりのある五色桜について学習しています。7月に、講師に元教育委員の浅香さんをお招きして講演会を行いました。夏休みあけに五色桜について調べ、分かったことをさらにまとめていくそうです。できた作品を楽しみにしててください。

6年生と江北地域学習センター

9月3日に江北小の卒業生が江北小の歴史について話をしに来てくれました。グループに別れて、昔の学校生活のことや歴史について話を聞くことができました。子どもから、「今と昔がすごく違うのでびっくりした。」「違うところもあるけど、共通点もある。」など、考えながら話を聞いていました。学んだことを生かし、これから江北小の歴史に関わる動画を作成していきます。

ドリームプロジェクト

9月28日(土)に5、6年生を対象にしたドリームプロジェクト(職業体験)を行います。

ネイリスト、語学体験スクールなど様々な職業の中から、選んで体験することができます。どの職業を体験したいか子どもを対象に、アンケートをとっているところです。どんな様子だったか、またお知らせします。